



Trabajadores, estudiantes y opositores marchan en México contra la reforma judicial

Miles de trabajadores, estudiantes universitarios e integrantes de la oposición se congregaron este domingo en el Ángel de la Independencia para marchar hacia el Senado mexicano buscando frenar la polémica reforma judicial que podría aprobarse en las próximas horas.

Primera modificación: 09/09/2024 - 00:43 ⌚ 4 min



Desde primera hora, los inconformes se congregaron en diferentes puntos del centro de la [Ciudad de México](#) para manifestar su rechazo contra la iniciativa impulsada por el presidente, [Andrés Manuel López Obrador](#), que propone, entre otras cosas, la elección de jueces por voto popular.

Al grito de “Sin poder judicial ¿quién te va a amparar?” y “El Poder Judicial no va a caer” y pancartas con leyendas como “Es falso que la votación le haya dado a la 4T (cuarta transformación) el poder de reformar la Constitución”, los manifestantes comenzaron la caminata rumbo a las instalaciones del Senado, donde más tarde los legisladores sesionarán para aprobar la reforma.

Los manifestantes señalaron que acudieron a la marcha para presionar a senadores mexicanos para que no aprueben la reforma, la cual consiguió el pasado miércoles el aval de la Cámara de Diputados.

[Trabajadores, estudiantes y opositores marchan en México contra la reforma judicial \(france24.com\)](#)